



Federación Canaria de Automovilismo
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA
AUTONÓMICO DE MONTAÑA



NP 19º/14 Julio

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida Moya (Gran Canaria)

Enrique Cruz (Turismos) y Julián Falcón (Barquetas), protagonistas en el Campeonato DISA Autonómico de Montaña y su cita en Moya

- El del Porsche 911 GT3 cobra más ventaja en la general, mientras que el de la Silver Car S2 empatada en cabeza con José Manuel González.

La segunda prueba del Campeonato DISA Autonómico de Montaña 2014 celebrada en Moya resultó ser todo un espectáculo. Tanto en Turismos como en Barquetas hubo emoción, un presagio de lo que podrá acontecer en la próxima rampa, que tendrá lugar en la isla de La Palma.

Entre los Turismos fue Enrique Cruz el que una vez más marcó la pauta. El piloto de DISA dominó de principio a fin con su Porsche 911 GT3, por lo que pasa a contabilizar 70 puntos en su casillero. El tinerfeño logró su tercera victoria consecutiva en la Villa de Moya, un trazado en el que siempre se ha encontrado a gusto. A diez puntos, tras su segunda posición consecutiva, se instala Víctor Abreu. El del Toyota Corolla WRC es a día de hoy el gran rival de Cruz en la lucha por el título, y es que el tercer clasificado cuenta prácticamente con la mitad de puntos. A pesar de todo, Félix Ramón García-Durán y su Alfa Romeo 156 TS, con 36 puntos en la provisional del Campeonato DISA Autonómico de Montaña, se colocan en una brillante tercera posición.

A partir de ahí encontramos dobles empates, como los que protagonizan Cristo Padilla (BMW M3) y Miguel Cabral (Mitsubishi Lancer Evo VI), con 27 puntos luchando por la cuarta plaza, así como Pedro Concepción (Renault Clio V6) y José María Ponce (BMW M3), que cuentan con 25. Rubén Curbelo (Mitsubishi Lancer Evo IX), tras su actuación en Moya, es octavo a dos puntos de los anteriores, completando el top ten Javier Alayón (Subaru Impreza) y Samuel Marrero (Citroën Saxo Kit Car).

Por categorías, la '1' es para Enrique Cruz, la '2' para Félix Ramón García-Durán, la '3' para Artemio Ramos y Alejandro Carreño, con sendos Citroën Saxo y la '4' para Sergio Acosta (Peugeot 106). En el Grupo H comparten liderato Israel Marrero (Volkswagen Golf) y Carmelo García (Opel Ascona), mientras que el Grupo T está encabezado por Borja Oliva (Volkswagen Polo GTI). En la categoría de Siluetas manda el grancanario Modesto Martín (BMW) gracias a los puntos cosechados en 'Degollada Peraza' (La Gomera).

En Barquetas José Manuel González (BRC B49) sigue al frente, aunque ahora empatado con Julián Falcón (Silver Car S2), vencedor en la rampa de Moya. Su lucha en el Campeonato DISA Autonómico de Montaña promete seguir siendo emocionante. En el apartado CM-1 doble empate en cabeza, con Aníbal de Luis (BRC 02) y Julio Martínez (Speed Car GT 1000) empatados a 35 puntos.

